



AfD-Fraktion Im Stadtrat Speyer

Speyer, den 16.05.2019

Stadtverwaltung Speyer
Ernst,Müller
Maximilianstraße 100
67346 Speyer

Antrag: Coronamaßnahmen

Die AfD Fraktion beantragt die derzeitige Coronalage auf der Grundlage der Einschätzungen und des Gutachtens des Leiters vom Referat 4 im Bundesinnenministerium neu zu bewerten und die derzeitigen Coronamaßnahmen auf ein lebensnotwendiges Minimum zu reduzieren.
Der besondere Schutz von Risikogruppen ist selbstverständlich zu berücksichtigen.

Begründung: Die Medizin gegen eine Krankheit darf nicht tödlicher sein als die Krankheit selbst.

Die getroffenen Maßnahmen in ihrer derzeitigen Ausprägung sind als unverhältnismäßig anzusehen und schaden mehr als sie nutzen.

Mit freundlichen Grüßen

Benjamin Haupt
Fraktionsvorsitzender der AfD-Fraktion